

## Transcripción audio Carlos Medina, líder de Acueducto

Un cordial saludo para todos los ibaguereños, desde la empresa IBAL les aclaramos, que al momento contamos con buen suministro de agua en la ciudad y que en nuestras redes de acueducto no se han registrado ningún tipo de daño en la red matriz que afecte la continuidad del servicio para nuestros usuarios.

Asimismo, que nuestra competencia, como empresa IBAL, llega hasta el límite dado por nuestro perímetro hidrosanitario del cual no hace parte el sector rural de la capital tolimense, por tal motivo queremos aclarar que la situación que se viene registrando en el sector de Buenos Aires por falta de suministro de agua potable a la comunidad no se debe a fallas en la operación de elementos de nuestra infraestructura. Por esto desde la Alcaldía se viene apoyando el correcto funcionamiento de los acueductos del sector, para superar las dificultades que presenta dicha población.